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MINISTERIO 
MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN NOMINADO A PREMIO DE GESTIÓN PÚBLICA 
El Ministerio de la Producción calificó ampliamente y está nominado para obtener el Premio Buenas 
Prácticas en Gestión Pública 2010, gracias a sus experiencias exitosas demostradas a favor de la 
ciudadanía, en los rubros de Transparencia y Acceso a la Información, Sistemas de Gestión Interna y 
Promoción del Desarrollo Económico. Así lo hizo público el Equipo Técnico del citado premio organizado por 
Ciudadanos Al Día - CAD, con el apoyo de la Defensoría del Pueblo, que publicó recientemente la relación 
de instituciones públicas seleccionadas, cuyos logros han sido distinguidos, y de las cuales se elegirá a la 
mejor entre 20 categorías. (Web La República) 
http://www.larepublica.pe/sociedad/03/08/2010/ministerio-de-la-produccion-nominado-premio-de-
gestion-publica 
 
GOBIERNO INSTALARÁ PUESTOS FIJOS E ITINERANTES EN TODO EL PAÍS PARA FORMALIZAR A 
MYPE 
La Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) y el Ministerio de la Producción implementarán puestos fijos 
e itinerantes en Lima y las regiones para brindar información y servicios para la formalización de las micro 
y pequeñas empresas (mype), informó el viceministro de Mype e Industria, José Luis Chicoma. Indicó que 
dicha medida forma parte de la iniciativa denominada Mejor Atención al Ciudadano de la Micro y Pequeña 
Empresa (Macmype), en la que participarán otras entidades del Estado vinculadas a la formalización de 
estas empresas como la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat).“Vamos a estar 
en puestos fijos e itinerantes en diferentes lugares de Lima y de las regiones, facilitando y llegando al 
ciudadano para brindarle los servicios de constitución, formalización e inscripción de mype.”Re cordó que 
el Ministerio de la Producción ha instalado muchos módulos móviles en diferentes conglomerados 
empresariales del país, para fomentar una mayor formalización de las mype; pero con la iniciativa de 
Macmype se espera acelerar la inscripción de empresas. (Andina) 
 
NOMINAN A MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN PARA PREMIO POR BUENAS PRÁCTICAS EN 
GESTIÓN PÚBLICA 
El ministerio de la Producción está nominado para obtener el Premio Buenas Prácticas en Gestión Pública 
2010, gracias a sus experiencias exitosas demostradas a favor de la ciudadanía, en los rubros de 
Transparencia y Acceso a la Información, Sistemas de Gestión Interna y Promoción del Desarrollo 
Económico. Así lo hizo público el Equipo Técnico del citado premio organizado por Ciudadanos Al Día - 
CAD, con el apoyo de la Defensoría del Pueblo, que publicó recientemente la relación de instituciones 
públicas seleccionadas, cuyos logros han sido distinguidos, y de las cuales se elegirá a la mejor entre 20 
categorías. Entre los portafolios participantes, el ministerio de la Producción ocupa un lugar importante, ya 
que ha sido calificado hasta en tres rubros, a la que se suma la nominación obtenida por el Instituto del 
Ma r del Perú (Imarpe), organismo público del Sector. (Andina) 
 
 
MYPE E INDUSTRIA 
BBVA: ECONOMÍA CRECIÓ 12.8% EN JUNIO   
El BBVA Banco Continental estimó que el Producto Bruto Interno (PBI) de Perú habría registrado un 
crecimiento de 12.8% en junio del presente año, impulsado por los sectores Construcción, Manifactura No 
Primaria y Comercio, vinculados al dinamismo de la demanda interna. Adicionalmente, la producción de los 
sectores primarios (Agropecuario, Pesca, Minería y Manufactura Primaria) registró su mejor resultado en lo 
que va del año (7.8%). (Expreso 2ª, El Peruano 7, Andina) 
 
INTRADEVCO VENDE 16,6% MÁS ENTRE ABRIL Y JUNIO 
Intradevco Industrial, popular por sus productos Sapolio, vendió en el segundo trimestre (de abril a junio) 
S/.185,8 millones, 16,6% más que en ese período del 2009. Esta empresa opera en el Perú desde 1949. 
(El Comercio B) 
 
HAY MÁS GARANTÍAS PARA LA ENTREGA DE PRÉSTAMOS A LAS MYPES  
El Fondo de Garantías para préstamos a la Pequeña Industria (FOGAPI) registró un alza de hasta 30% en 
la entrega de garantías para préstamo a las micro y pequeñas empresas (mypes), según informó su 
presidente Francisco Martinotti. “Hay un mayor requerimiento de este tipo de  instrumentos. Registramos 
un incremento entre 25 y 30%, que supera nuestras expectativas planteadas a inicios de este año”, 
informó el funcionario a la agencia Andina. Diógenes Alva, presidente de la Coordinadora de Gamarra, 
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considera acertado el anuncio. “Es una gran medida, esperamos que se haga efectiva para beneficio de las 
mypes”, señaló. (La República 14) 
 
EL GOBIERNO NO DARÁ MARCHA ATRÁS EN EL CIERRE DE DOE RUN   
El gobierno no dará marcha atrás en el proceso de cierre de la empresa Doe Run Perú (DRP), debido a que 
ha incumplido las obligaciones decretadas en la Ley 29410, que establecía la reanudación de sus 
operaciones el pasado 27 de julio, señaló el premier, Javier Velásquez.  
Precisó que la empresa no cuenta con una estructura financiera para el reinicio de sus actividades porque 
muchos de los proveedores no quieren participar de ese proceso, y frente a este escenario el gobierno no 
podía avalar la reapertura de DRP. (Expreso 3ª, Correo 6, El Peruano 2, La Primera 10) 
 
COMERCIO JUSTO BENEFICIA A 32 MIL PEQUEÑOS PRODUCTORES 
El café es el principal producto que se vende con esta certificación. Ya son 39 las organizaciones que 
exportan a Europa y Estados Unidos 
Desde hace seis años nuestro país es el que más saca provecho de las bondades del sistema de comercio 
justo para dar valor agregado a sus exportaciones. Así lo dieron a conocer representantes de Fairtrade 
Labelling Organizations International (FLO) que es la encargada de supervisar y dar visto bueno a los 
productos que se acogen a esta modalidad de negocios. De todos los bienes peruanos con esta 
certificación, el café es el principal producto que se vende a mercados solidarios que acogen con 
preferencia productos que tengan el respaldo de FLO. El 95% del café que se colocó mediante el sello FLO 
provino de las cooperativas y asociaciones que agrupan a pequeños productores de todas las regiones 
cafetaleras del país. El 80% de ellas pertenece a la Junta Nacional del Café y operan en regiones como 
Cusco, San Martín, Pi ura, Puno e, incluso, Junín. Actualmente son 39 organizaciones, que involucran a 32 
mil pequeños productores, que exportan, bajo el paraguas de comercio justo, diversos productos a los 
mercados internacionales más exigentes, principalmente Estados Unidos y países de Europa. (El Comercio 
A11) 
 
SUIZA DA APOYO ECONÓMICO 
El Perú y Suiza suscribieron un memorando de entendimiento para la promoción comercial, lo cual 
concreta un apoyo económico de US$ 10 millones, a fin de desarrollar y fortalecer el comercio exterior 
peruano. La firma estuvo a cargo del ministro de Comercio Exterior, Martín Pérez, y el secretario de Estado 
para Asuntos Económicos de Suiza, Jean-Daniel Gerber, en el marco de la firma del TLC entre Perú y la 
Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA), que integra Suiza. (Gestión 6, El Peruano 8, Expreso 2ª, La 
Primera 11) 
 
LAS MYPE TIENEN MÁS OPCIONES DE CRECER 
En cuatro años, tasas de interés para este sector caerán 10 puntos  
Existen 50 entidades microfinancieras, lo que favorece la competencia 
En línea con el crecimiento económico, los emprendedores en el país vienen reportando un mayor 
dinamismo con la generación de nuevos negocios, principalmente en el sector comercial. Así lo sostuvo el 
gerente general de Mibanco, Rafael Llosa, quien destacó que las entidades de microfinancieras en el país 
vienen acompañando el crecimiento de los emprendedores de las micro y pequeñas empresas (mype) con 
recursos financieros.“Hoy más que nunca hay un gran número de microfinancieras. Tenemos 50 entidades 
de microfinanzas, entre bancos e instituciones especializadas, que operan en todo el país”. Refirió que las 
tasas de interés para las mype mantienen una tendencia a la baja, c on excepción de 2009, cuando por 
efectos de la crisis los bancos se mostraron más cautelosos. En la actualidad, la tasa promedio de las 
microfinanzas está cerca de 29%. Pero al cierre del presente ejercicio bajaría en 1 o 1.5 porcentuales. “En 
unos cuatro años tendremos tasas 10 puntos porcentuales menos de lo que tenemos en la actualidad.". (El 
Peruano 7) 
 
PEPSICO INVERTIRÁ US$200 MILLONES 
La corporación multinacional Pepsico invertirá más de US$ 200 millones en el Perú en los próximos cinco 
años, para consolidar sus operaciones en el mercado local, anunció su presidenta ejecutiva, Indra Nooyi. 
Actualmente Pepsico opera en el país bajo el modelo de franquicia y cuenta con una planta en Sullana 
(Piura), además de su embotelladora Ambev. (La República 14, Expreso 2ª, Perú 21-10, Gestión 9, El 
Peruano 3) 
 
CAFÉ PERUANO LIDERA ENVÍOS POR COMERCIO JUSTO  
El café peruano lidera las exportaciones del sistema de Comercio Justo y durante el 2009 se exportaron 
460 mil quintales de café por un valor superior a los US$ 73 millones. Así lo informó la Junta Nacional del 
Cáfe, tras recordar que desde hace seis años el Perú es el mayor exportador de este grano mediante el 
sistema de Comercio Justo. (La República 15, El Peruano 7) 
 



FERIA ALIMENTARIA 
La feria Expoalimentaria 2010, a realizarse en setiembre, espera recibir a más de 700 compradores de 
alimentos de los cinco continentes. "Esta cifra es mayor a los 450 que asistieron el año pasado. Aquí 
tratamos con compradores profesionales de grandes cadenas como Wal-Mart, Carrefour y Goya Foods", 
anotó el gerente general de la Asociación de Exportadores (Adex), Alberto Infante. (Gestión 10) 
 
IMPORTADORES QUIEREN INGRESAR 22 MIL AUTOS USADOS A PESAR DE FALLO DEL TC 
Con la finalidad de seguir comercializando en nuestro país autos usados de más de cinco años de 
antigüedad, 26 empresas de importación de vehículos han presentado acciones de amparo ante 28 
distintos juzgados, a pesar de que el Tribunal Constitucional (TC) ha prohibido la importación de ese tipo 
de unidades. De aceptarse todas estas acciones, entrarían al Perú entre 17.000 y 22.000 autos usados, 
indicó ayer el ministro de Transportes y Comunicaciones (MTC), Enrique Cornejo. Por eso el titular del MTC 
solicitó a la Oficina de Control de la Magistratura (OCMA) que investigue a los magistrados que han 
admitido o están procesando las solicitudes de amparo. (Perú 21-10, Gestión 3, El Comercio A9, Correo 5) 
 
AHORA EMPRESAS PUEDEN FINANCIARSE CON RESPALDO DE SUS VENTAS FUTURAS  
…() Ahora, por ejemplo, las empresas pequeñas y medianas pueden obtener préstamos con el sustento de 
sus flujos de ingresos mensuales futuros. Bajo este esquema, la empresa cede sus cobranzas futuras –por 
los bienes o servicios que venderá entre los próximos 12 y 24 meses- a un fondo de inversión que, a 
cambio, le provee del financiamiento que necesita a corto plazo. ..() La similitud con el factoring es 
inevitable, pero Cesar Arbe, socio de Avendaño, Forsyth & Arbe Abogados, aclara: "Mientras que en el 
factoring el banco o algún fondo especializado tiene una factur a por cobrar, que refleja una transacción 
real, en el financiamiento basado en flujos futuros el desembolso es respaldado por ingresos proyectados". 
Esto último es clave –agregó- porque fondos como Krese tienen que analizar cuidadosamente las ventas 
futuras de la empresa que recibe el préstamo, sus flujos de caja, los clientes a los que provee, etc. 
(Gestión 15) 
 
ARÁOZ ESPERA QUE EE UU NO SANCIONE AL PERÚ POR INCUMPLIR TEMAS FORESTALES   
La ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, afirmó  que espera que las autoridades del gobierno 
de Estados Unidos no apliquen sanciones a Perú por el atraso en la implementación de los compromisos 
ambientales establecidos en el Tratado de Libre Comercio (TLC) suscrito entre ambos países.  “No creo 
que vengan sanciones porque ellos saben que  hemos cumplido y hecho todos los esfuerzos, estoy segura 
que van a ser comprensivos porque es un proceso que está en marcha”, indicó. (Expreso 2ª, El Comercio 
B4) 
 
MICROFINANCIERAS VOLTEAN LA MIRADA AL CRÉDITO RURAL  
"Hoy, los niveles de endeudamiento crecen en los clientes (microempresa) a causa de una concentración 
de los créditos en las zonas urbanas. Por ello, las microfinancieras han buscado tecnologías adecuadas 
para ofrecer el crédito rural", sostuvo el coordinador del proyecto "Consolidación de las Microfinanzas en el 
Perú", Ronald Bourgeois. El especialista sostuvo que las cajas rurales y Edpymes han volteado la mirada a 
los créditos rurales; y a través de dicho proyecto han implementado tecnologías crediticias para el 
desarrollo del crédito rural, tales como: Microleasing rural, crédito para capitalización de cultivos de café, 
crédito agropecuario individual, crédito rural de inclusión para pequeños agricultores y crédito 
agropecuario para cadenas productivas (Gestión 14). 
 
PIURA Y LAMBAYEQUE SON LOS DEPARTAMENTOS CON MÁS DELITOS AMBIENTALES  
En el 2008 se crearon las fiscalías especializadas en materia ambiental. Su coordinador nacional, el fiscal 
superior Raúl de los Ríos, informó que en seis departamentos se registra el 65.5% de los delitos 
ambientales. En esta lista están Piura (638), Lambayeque (456), Madre de Dios (331) y Lima (324). 
Explicó que en Madre de Dios se da el mayor número de ilícitos en tala ilegal, destrucción de bosques, 
minería artesanal ilegal y sembríos de coca. "Estos ocurren con mucha fuerza por la cantidad de 
concesiones y permisos forestales", subrayó. Agregó De los Ríos que las malas prácticas aumentarán 
porque "se van a seguir evaluando mal las concesiones y permisos". (Gestión 20) 
 
MYPE E INDUSTRIA 
MEM NO DARÁ MARCHA ATRÁS EN CIERRE DE OPERACIONES DE DOE RUN 
El Ministerio Energía y Minas (MEM) ratificó hoy que la minera Doe Run Perú incumplió el plazo de diez 
meses que le dio una ley del Congreso de la República para reiniciar sus operaciones en el Complejo 
Metalúrgico de La Oroya, ubicada en Junín, por lo que aseguró que el gobierno no permitirá que vuelva a 
contaminar más esa ciudad. “Independientemente de cualquier comunicado o versiones de la empresa 
para los medios, debe quedar claro que Doe Run no va a volver a contaminar La Oroya como lo ha hecho 
anteriormente”, declaró el ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez. Sin embargo, indicó que la 



empresa debe cumplir con las responsabilidades que tiene ante sus trabajadores, proveedores y 
financistas. (Andina, Gestión web site, RPP,CPN ) 
 
CACAO ORGÁNICO PERUANO PUEDE COMPETIR CON LOS MEJORES DEL MUNDO, DESTACAN 
La gran diversidad de climas y pisos ecológicos que posee el territorio peruano permite cultivar un cacao 
de tipo orgánico para la producción de chocolates y otros productos derivados de primera calidad que 
pueden competir con los mejores del mundo. Así lo sostuvo Kilder Saldaña, asistente de proyectos de 
Cooperativa Naranjillo, quien destacó que este tipo de cacao peruano obtuvo el primer lugar en la 
categoría de “mejor aroma” en un certamen internacional realizado el año anterior en París. (Andina) 
 
EMPRESAS DE 17 PAÍSES ESTARÁN PRESENTES EN LA EXPOALIMENTARIA 2010 
Empresas de 17 países estarán presentes en la Feria Expoalimentaria 2010, a realizarse entre el 22 y 24 
de setiembre próximo en las instalaciones del Cuartel General del Ejército, manifestó hoy la Asociación de 
Exportadores (Adex), organizador del evento. “Una prueba irrefutable de la imagen que tiene Perú en el 
exterior y el liderazgo que está logrando como país exportador en esta parte del mundo es, sin duda 
alguna, la participación de 48 empresas de un total de 17 naciones en la segunda versión de la 
Expoalimentaria”, indicó. Sostuvo que ese número es expectante pese a que aún falta poco más de 45 
días para la realización de la feria que, en total, tendrá 400 expositores con su oferta alimenticia. (Andina) 
 
 
PESQUERÍA 
ACUICULTURA PERUANA EXPORTÓ POR US$ 142 MLLS 
Los principales productos de la acuicultura peruana se exportaron por US$ 142 millones en el primer 
semestre del año, 39% más que en similar período del año pasado, tal es el caso de Canmposol que ha 
anunciado la compra de las empresas langostineras Domingo Rodas y Camarones además de 170 
hectáreas adicionales”. ASOCIACIÓN DE EXPORTADORES (Expreso 2ª, La Primera 10) 
 
ACTUALIDAD 
DÓLAR EN S/.2.809, LO MÁS BAJO EN DOS AÑOS 
La cotización del dólar retrocedió ayer a S/.2.809, su nivel más bajo desde el 6 de agosto de 2008. Las 
compras del Banco Central de Reserva (BCR) por US$149.5 millones sirvieron de poco ante la mayor 
oferta de dólares producto de la operación de venta de acciones de la minera Milpo por parte de la 
brasileña Votorantim. Durante la jornada, el billete verde tocó un mínimo de S/.2.808. Por su parte, el tipo 
de cambio en el mercado informal cerró en S/.2.816 y en las ventanillas de los bancos se ubicó en 
S/.2.89. (La República 14, Perú 21-10, RPP, Gestión 2, El Comercio B2) 
 
“EJECUTIVO DIALOGARÁ PERO SIN MEDIDAS DE FUERZA”   
El presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, señaló que irá a la provincia de La 
Convención en el Cusco para dialogar con la población que se opone a la exportación del gas de Camisea, 
siempre y cuando ésta deponga sus medidas de fuerza. Asimismo, expresó que en dicha reunión se les 
explicará que la construcción de un ducto alterno no afectará la reserva natural de Megantoni. En este 
sentido el jefe del gabinete remarcó que “una vez se despejen las condiciones para el diálogo viajaré a 
Quillabamba”, refirió. (Expreso 2, La República 8, Perú 21-18) 
 
DISTRITO DONDE ESTÁ CAMISEA ES EL MÁS RICO DEL PERÚ, DICE VELÁSQUEZ  
"Es el distrito más rico de todo el Perú", dijo el presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez 
Quesquén, a manera de queja al referirse a Echarate, distrito del Cusco donde se encuentran los 
yacimientos del gas de Camisea y que éste se ha plegado a una huelga indefinida en protesta contra la 
exportación del gas natural. Velásquez, precisó que Echarate recibe S/. 358 millones por concepto de 
canon y regalías de la explotación del gas. (Gestión 4) 
 
RELACIONES ÓPTIMAS CON NUESTROS PAÍSES VECINOS   
Son la mejor herencia de este régimen en tema diplomático, señaló. 
El canciller de la República, José Antonio García Belaunde, sostuvo que el gobierno deja un país con 
óptimas relaciones bilaterales con sus vecinos, gracias a la integración bilateral y a la aplicación de una 
política exterior de buena vecindad, la cual eliminó la probabilidad de conflictos con países de la región. 
Asimismo, destacó que la integración ha permitido la mejora de las relaciones con países, que se 
distanciaban del Perú por algunas diferencias diplomáticas. “La idea de integración para nosotros ha sido 
poder establecer relaciones óptimas con el Ecuador, Colombia y Brasil, superando también los 
desencuentros con Bolivia que eran más de ideología que otra cosa, y lograr encapsular las diferencias y 
discrepancias del tema marítimo con Chile a través de la demanda en la Corte Internacional de La Haya”, 
mani festó. (Expreso 4, El Peruano 4, El Comercio B7) 
 



PBI DEL PERÚ IGUALA AL DE CHILE EN TÉRMINOS DE PODER ADQUISITIVO  
Es el momento del Perú, cada vez es más frecuente tener noticias buenas desde el exterior. Por ejemplo, 
según proyecciones del Grupo Santander de España (contenidos en el documento "2010-2020 La Hora de 
Latinoamérica"), el Perú igualará este año a Chile en lo que se refiere al PBI, medido en términos de 
paridad de poder adquisitivo (PBI PPP). Las cifras que mostró Francisco Luzón, consejero – director 
general División América, durante su exposición en el IX Encuentro Santander América Latina en España, 
indican que este año Chile y Perú participarán, cada uno, con el 4% del PBI PPP de la región que 
ascendería a 6.2 trillones de US$ PPP. (Gestión 5) 
 
MÁS DE 27 MIL ANCIANOS POBRES SERÁN LOS PRIMEROS BENEFICIADOS   
Descarta farra fiscal. Ampliando detalles sobre el anuncio que hiciera el presidente de la República, Alan 
García, durante su mensaje de 28 de julio, respecto a la asignación mensual que recibirán los ancianos en 
extrema pobreza mayores de 75 años, la ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz indicó que se 
desarrollará un programa piloto que beneficiará -en principio- a más de 27 mil personas en las condiciones 
antes mencionadas. Luego de aclarar que todo proceso está debidamente articulado con la caja fiscal, 
indicó que junto a su equipo  técnico están cuantificando detalles. “Estamos haciendo los números y 
dentro de lo que dé la caja fiscal, se estará asignando el monto que recibirán los beneficiados. Sabemos 
que tenemos que ser muy prudentes”, aseveró. (Expreso 1 ª, La República 1, Perú 21-10, Correo 7, El 
Peruano 3) 
 
MINSA VACUNÓ 2 MILLONES Y MEDIO CONTRA LA AH1N1 
Un total de dos millones y medio de personas fueron beneficiadas con la campaña de vacunación contra la 
influenza AH1N1 que se realizó a nivel nacional, la misma que  ayer el ministro de Salud, Óscar Ugarte, 
dio por finalizada. Se adquirió un lote de tres millones de vacunas que se aplicaron, en los últimos cuatro 
meses, a la población considerada de alto riesgo frente a esta enfermedad, como  madres gestantes, 
personas con enfermedades crónicas, personas  con síndrome de Down, comunidades nativas y niños. 
Éstos últimos recibieron doble dosis. (La República 23, El Comercio A10, El Peruano 21, La Primera 9,  
Correo 4) 
 
DEBATE ELECTORAL SERÁ EL 16 DE SETIEMBRE  
La Asociación Civil Transparencia, encargada de la coordinación del debate electoral, confirmó que este 
será el jueves 16 de setiembre. Según Percy Medina, secretario técnico de Transparencia, el debate se 
realizará a las 20:00 horas, participarán los once candidatos y estará presente un moderador, mas no 
habrá panelistas. (La República 6, Correo 11, La Razón 2) 

 
 
VELÁSQUEZ EXPRESA VOLUNTAD DE DIÁLOGO Y QUE SECTORES POLÍTICOS BUSCAN 
ENFRENTAMIENTO 
El jefe del Gabinete, Javier Velásquez, ratificó la voluntad de diálogo del Gobierno si se levantan las 
medidas de fuerza en el Cusco, y advirtió que sectores políticos pretenden propiciar un enfrentamiento con 
los miembros del orden, para generar víctimas que imputar al Ejecutivo.  
“Si levantan su medida hoy, mañana a primera hora estaré en Quillabamba con mis ministros para poder 
iniciar un diálogo que nos lleve no sólo a explicar las acciones hechas en beneficio del sur, sino que existe 
un compromiso para que tengan acceso al gas.”. (Andina) 
 
PERÚ CUENTA CON LAS CONDICIONES PARA REDUCIR LA POBREZA A 25% EN EL 2015, SEÑALA 
NACIONES UNIDAS 
Perú se encuentra en las mejores condiciones para reducir la pobreza a 25 por ciento de su población para 
el año 2015, así como para alcanzar los Objetivos del Milenio (ODM) acordados por los miembros de las 
Naciones Unidas, señaló hoy la coordinadora residente del Sistema de Naciones Unidas en Perú, Rebeca 
Arias. Cabe señalar que el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) y el Banco Mundial 
informaron en mayo que la pobreza en Perú durante 2009 se redujo en 1.4 puntos porcentuales respecto 
al año anterior, al pasar de 36.2 por ciento en el 2008 a 34.8 por ciento el año pasado, lo que significó que 
290 mil personas dejaron de ser pobres. (Andina) 
 
JEFE DEL ESTADO SE REUNIÓ CON CANCILLER Y EMBAJADORES QUE REPRESENTAN A PERÚ EN 
EL MUNDO 
El Presidente de la República, Alan García, se reunió esta tarde en Palacio de Gobierno con el canciller José 
Antonio García Belaunde y 51 embajadores en ejercicio que representan a Perú en el mundo, con quienes 
analizó la situación internacional. En la cita, que se realizó entre las 13:30 y 15:40 horas, también 
participaron el vicecanciller, Néstor Popolizio Bardales; el secretario general de Relaciones Exteriores, Julio 
Muñoz Deacon; y el embajador nombrado de Perú ante Turquía, Jorge Abarca del Carpio, quien asumirá el 
cargo el 15 de agosto. (Andina) 


